

difficile

47 km

3h30

840 m

Mornant,
place de la Liberté

CÔTÉ TOURISME

L'itinéraire possède de nombreux attraits touristiques en plus de panoramas face aux Alpes et au plateau du pays Mornantais.

Le climat est propice aux cultures fruitières et à la viticulture, comme en témoignent la présence des vergers et du vignoble des Coteaux du Lyonnais.

Sur le plan patrimonial encore, les bourgs anciens et les vestiges de l'aqueduc romain du Gier constituent l'une des autres singularités de ce territoire.

CÔTÉ SPORTIF

Un très beau parcours, panoramas magnifiques et jolis villages.

Dès la sortie de Mornant, la route se redresse avec de belles pentes (550 à 600 m de dénivelé sur une quinzaine de kilomètres).



Le profil de la fin du parcours est d'abord plat ou descendant sur 12 km jusqu'à Thurins, puis propose une alternance de petites bosses pour rejoindre Mornant.

SAINT-ANDRÉ-LA-CÔTE

Le Signal : situé à 934 m d'altitude, il sert de point repère à Cassini pour concevoir la carte de la région. Un belvédère permet d'apprécier le paysage. Le site est accessible uniquement à pied par un sentier.

RIVERIE

Classé « Petite cité de caractère » : environnement préservé et architecture harmonieuse



À VOIR

ST-LAURENT-D'AGNY

Chapelle Saint-Vincent : édifice roman, panorama sur les Alpes.